



URGENCE MAROC

Caritas Rabat a commencé dès samedi l'exploration des agglomérations touchées de façon à évaluer les besoins d'urgence, notamment à Amzmiz et ses environs.

Amzmiz est située à environ 55 kilomètres au sud-ouest de Marrakech, c'est une ville d'environ 20 000 habitants, aujourd'hui comme toute la région, détruite et désorganisée. L'impuissance et la fragilité de la population sont évidentes.

Un premier convoi est parti le 11 septembre, avec un groupe électrogène (électricité et recharge des téléphones portables pour communiquer avec l'extérieur), des vêtements, des kits de première urgence, de la nourriture, des médicaments et possiblement des tentes. Amzmiz, accessible en voiture, devrait devenir le centre logistique à partir duquel fournir aide et soutien.

Des spécialistes des situations d'urgence (Ordre de Malte), arrivent aujourd'hui pour prêter main forte au réseau Caritas Maroc.

Le 10 septembre, Caritas MONA et Caritas Internationalis ont rencontré le Secrétaire général de Caritas Maroc, le père Alvar Sanchez, et ont discuté de l'impact de la catastrophe, de la situation actuelle de Caritas au Maroc, et du processus et des aides disponibles auprès de la confédération.

Les équipes Urgences Internationales du Secours Catholique Caritas France sont en relation avec les équipes des réseaux marocain et Internationalis pour élaborer une stratégie d'aide à court et moyen termes. La réponse du SCCF s'inscrira dans la stratégie d'intervention développée par Caritas Maroc et Caritas Internationalis.

Pour rappel, le SCCF privilégie les dons financiers et n'organise pas de collecte et d'acheminement de dons en nature. Le site internet <http://www.secours-catholique.org> prévoit la possibilité de recueillir des dons. Ces dons permettront de soutenir le processus concerté mis en place par Caritas Internationalis. Ainsi, nous pouvons proposer à nos donateurs d'être solidaires du peuple marocain, tout en assurant une utilisation des fonds sécurisée et au plus proche de ses besoins.

Vous pouvez envoyer un chèque à l'Equipe des Solidarités – 40 rue du Lieutenant Archambault à Angoulême.